
fcpe-barbusse@orange.fr

Hôtel de ville de Mitry-Mory
Madame Corinne DUPONT

Mairie

Objet : Visite Cantine Mitry Mory, le 4 juin 2010

Madame le Maire,

Je vous prie de trouver ci-joint le compte-rendu suite à la visite de membres de la
fcpe à la cantine de l’école le vendredi 14 mai dernier.

Ce document sera sur notre site http://fcpe-barbusse-mitry-mory.com à l’attention
de l’ensemble des parents de notre établissement.

Nous profitons de cette visite pour solliciter vos services pour la mise en place d’une
commission de Restauration ainsi qu’une visite du Siresco.

Nous vous remercions, par avance,  de l’attention que vous porterez à nos
demandes.

Très cordialement,

Stéphanie SZYCHIER-REMOADI
Membre fcpe Barbusse
fanyszy@aol.com - 06 15 23 76 59

Copie : Service Enseignement
Service Enfance/Vacances
Siresco



COMPTE-RENDU DU REPAS A LA CANTINE
VENDREDI 14 MAI 2010

Étaient présentes Sylvie Ribeiro et Stéphanie Szychier-Rémoadi parents élus FCPE

Arrivées à 11h30 à l’heure de la sortie des classes, une des portes était sans surveillance.
Plusieurs enfants auraient pu facilement sortir. C’est apparemment un souci de transfert de
“pouvoir” entre les animateurs et les instituteurs.

Nous avons déjeunés au premier service avec les enfants qui participent au soutien et les plus
jeunes soit les CP et CE1. C’est souvent un casse-tête pour les animateurs de répartir les
enfants car ce ne sont pas toujours les mêmes élèves qui restent au soutien.

Au menu :
En entrée Salade verte très vinaigrée
En plat Cordon bleu (très petite part) avec pommes de terre à l’eau baignant dans le gras
(huile ou beurre)
En laitage un yaourt nature
En dessert une petite part de salade de fruit écrasée (genre purée)

Le repas est équilibré mais sans saveur et les doses sont trop légères pour les enfants les plus
âgés
La grande question des enfants : pourquoi n’y-a-t-il jamais de sel ?
Les animateurs nous confirme la dégradation de la qualité des repas.

L’équipe des animateurs ainsi que les cantinières nous ont réservés un très bon accueil. Le
système mis en place pour la quiétude du repas à l’air de bien fonctionner.
Mais l’acoustique du réfectoire est vraiment très mauvaise et la résonance est infernale.

Une fois le repas terminé les enfants regroupent leurs assiettes et couverts en bout de table
pour faciliter le travail des cantinières et sortent à l’appel des animateurs.

Là, le deuxième service peut entrer à son tour et les ateliers peuvent débuter. Les enfants qui
font soutien ont à peu près 20 minutes pour  se détendre et jouer.

L’équipe des animateurs souhaiterait voir les porte-manteaux déplacés dans le préau car ils
sont inutilisables à l’endroit où ils sont fixés dans le réfectoire derrière les tables. De ce fait les
enfants posent leur manteau sur leur chaise, qui trainent par terre ou bien son tachés. Pour
finir, de l’eau chaude dans les toilettes serait appréciée autant par les enfants que par les
animateurs pour le lavage de main.

Nous souhaitons qu’une commission de restauration soit mise en place avec les
services municipaux et le Siresco pour discuter des menus et de la saveur des
repas de nos enfants.


